



2年生前期がんばりました

今週で2年生の前期が終わります。前期の間、子ども達はそれぞれの成長を見せてくださいました。お兄さんお姉さんとして、1年生を案内した学校探検。力いっぱい走ったり、楽しく踊ったりした運動会。町探検で学んだことを、クイズやペーパーサーで1年生に伝えた町探検発表会。学級での係活動や縦割り班での黙々掃除など、様々な学習や活動の中で、子ども達の成長を感じることができます。とても嬉しく思います。保護者の皆様には、学校教育活動へのご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。



個人懇談会よろしくお願ひします

10月4日（水）と5日（木）は個人懇談会です。子ども達が前期に頑張った学習内容についての通知表とNRT学力テストの結果をお渡しします。短い時間ですが、学校や家庭でのお子さんの様子を交流し、有意義な時間となるようにしていきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

通知表の入ったファイルは後期も使います。通知表の表紙や前期の成績を抜き取らず、そのまま学校家庭連絡袋（茶封筒）に入れてお子さんに持たせて下さい。 NRT学力テストの結果はご家庭で保管して下さい。

徳正寺に行ってきました

9月19日（火）に、生活科「町たんけん」の学習で、徳正寺に行ってきました。本堂の中で、ご住職の有谿さんに、徳正寺の歴史やお寺の仕事などについて丁寧に教えていただいたり、特技の龍笛を演奏していただいたりしました。また、よりよい生き方について考える紙芝居も読んでいただきました。徳正寺は400年以上も歴史があるお寺だとい



うことを知り、子ども達はとても驚いていました。

本堂の中に実際に入って中にあるものを見たり、有鉢さんのお話を聞かせていただいたりして、下黒瀬のよさを発見することができました。見学に際し、徳正寺のパンフレット等をいただきました。

～児童の感想から～

○徳正寺には、江戸時代からなくなった人の名前や命日が記してある「過去帳」というものがあることを知りました。

○徳正寺が450年前からあったことや、イチョウの木は水分が多いから火事から寺を守ったことや、お寺のひみつなどを知ることができました。

○金色は、何をまぜても作れない色だから、ほとけさまは金色なことが分かりました。

○おぼうさんは、絵をかくことや龍笛をふくのがとくいなんだな、と思いました。



秋休みの宿題

- ① がんばりカードを5日分
 - ・音読「ビーバーの大工事」
 - ・計算カード（式を見てすぐに答えが出るように練習しましょう。）
- ② 国語プリント1枚
- ③ 計算ドリル42・43
(ノートにやりましょう。)
- ④ 日記 (1日分)



10月12日(木)の予定

- 1 学活 後期のめあて
- 2 国語 ビーバーの大工事
- 3 音楽 リズムをかさねて楽しもう
- 4 算数 かけ算(1)
- 5 国語 ビーバーの大工事

14時30分学年下校

もってくるもの

- ・月曜セット
- ・エプロン
- ・通知表ファイル（茶封筒に入れて）
- ・学習道具（国語と算数の教科書は下の教科書を使います。）